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NOVC, 20/01/2016

 

BANCHE, BOCCIA (PD): CHIAREZZA SU BAD BANK

 

(9Colonne) Roma, 20 gen - "Il sistema bancario italiano è solido nel complesso ma alcune banche

devono essere aiutate a venir fuori dalle condizioni attuali. Il dibattito che stiamo facendo in

queste settimane sulla tenuta del sistema bancario anche rispetto al funzionamento delle imprese,

come ripeto da tempo, andava fatto nel 2014, prima delle varie riforme, bail-in compreso. Il

capitalismo italiano che ha caratterizzato lo sviluppo del nostro Paese è di tipo familiare, legato al

territorio, c'è ancora bisogno di diversi modelli di credito. Quindi, o si mettono i territori nella

condizione di produrre valore o si rischia di non interpretare correttamente il sistema. Se qualcuno

pensa di risolvere i problemi senza affrontare seriamente il tema delle sofferenze e senza un vero

e proprio consolidamento, ma solo con il bail-in in caso di emergenze, è fuori strada. Oggi ci

ritroviamo con i prestiti alle imprese diminuiti dal 2008 di 100 mld e un livello di sofferenze

bancarie, tra sofferenze e prestiti incagliati, pari a 350 mld. È necessario e urgente intervenire

radicalmente sulle sofferenze bancarie; di queste almeno 200 mld sarebbe opportuno finissero in

una bad bank e Bruxelles dovrà accettare le nostre condizioni: chiare, rigorose e sostenibili per il

nostro sistema". Così Francesco Boccia, presidente della commissione Bilancio della Camera, in

diretta a Coffee Break, su La7.
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ITP, 20/01/2016

 

UE: BOCCIA "JUNCKER CI SCREDITA, ERRORE POLITICO VOTARLO NEL

2014"

 

ROMA (ITALPRESS) - "Juncker incarna un modello di UE che non

 funziona piu'. L'errore politico e' stato commesso a monte nel

 2014, quando abbiamo lasciato guidare alla coppia PPE-PSE, a

 trazione lussemburghese-tedesca Juncker-Schulz, non certo

 innovativa, le istituzioni europee, entrambi sono dei restauratori

 di un modello di UE che, purtroppo oggi possiamo dirlo: non

 portera' mai alla creazione degli Stati Uniti d'Europa. Quando

 Juncker parla di 'mancanza di un interlocutore' in Italia scredita

 pesantemente non soltanto i nostri rappresentanti in UE, a partire

 dal sottosegretario agli Affari europei Gozi, ma anche il ministro

 Padoan che, com'e' noto, passa molto tempo a Bruxelles. Se ha

 ragione Juncker mi chiedo cosa facciano i nostri in Europa; se ha

 torto, qualcuno nel governo li difenda. E' evidente che qualcosa

 nel rapporto con Bruxelles non funziona". Cosi' Francesco Boccia,

 presidente della commissione Bilancio della Camera, a Coffee Break

 su La7.

 (ITALPRESS).
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NOVC, 20/01/2016

 

PA, BOCCIA: INGIUSTIFICABILE CHI TIMBRA IL CARTELLINO E LASCIA IL

LUOGO DI LAVORO

 

(9Colonne) Roma, 20 gen - "Trovo sgradevole e insopportabile l'idea giustificazionista di chi

timbra il cartellino e lascia il luogo di lavoro o timbra per sé e altri colleghi. È un reato e chi lo

commette va licenziato immediatamente, ci sarà poi un magistrato a pronunciarsi o meno sulla

sua colpevolezza. Ha fatto bene Renzi a tornare sull'argomento, anche se le norme per licenziare

i fannulloni ci sono già, questa dovrebbe ribaltare l'onere della prova e accorciare ancora di più i

tempi delle decisioni. Il Dl che verrà discusso in Cdm è stato definito come un 'mini decreto', sarà

un provvedimento di buon senso e mi auguro sia mini anche la discussione". Così Francesco

Boccia, presidente della commissione Bilancio della Camera, in diretta a Coffee Break, su La7.
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